

ほっと HOT な話

三隅町青年学級講座、



本音で話し合いました。

農業者トレーニングセンター視聴覚室において、三隅町青年学級講座が行われ、人権・同和問題について討論を行いました。

対象となったのは町内の青年で、映画「にぎやかな家族」を見た後、二つのグループに分かれて、同和問題について感じた事、意見等を交わしました。グループ討論の後、講師の西村朝雄先生の指導助言を聞き、改めて同和問題の現状、今後の課題への取り組みが大切であることを学びました。



町制施行50周年を記念して

「町制50年のあゆみ」・「三隅町第2次総合計画
ダイジェスト版」を発刊!!

平成二年から町史編纂委員会により、編集してきました記念誌「50年のあゆみ」がこのたび完成し発刊となります。目で見るとして写真を多数活用し、大変見易いものとなっています。

また、平成三年度に策定した「三隅町第二次総合計画」（平成十二年を目標年次とした、長期構想・計画）のダイジェスト版（要約版）が出来上がりましたので、お知らせします。これを基に町民のみなさんと知恵を出し合いながら、魅力あるまちづくりを推進してゆきたいと思えます。

※両方とも町制施行五十周年を記念して近々各戸に配布する予定です。

三隅中学校第22回 ～96名が



2月4日（木）伝統ある立志式が三隅中学校において取り行われ、立志を迎える生徒96名は（男46・女50）、灯したろうそくを手一人ひとりが自分の志を誓い、心に刻みました。

式の中で、山本早弓先生（元青年海外協力隊員）による「パラグアイの子供たち」と題して記念講演が行われ、ユーモアを交えた海外協力隊の実体験に生徒達は熱心に聞き入っていました。